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いよいよ冬休みに入ります。保護者の皆様には絶大なる御理解御協力を賜り、冬休みを迎えることができ

ますことに、心より御礼を申し上げます。冬休みは２週間余りという短い休みではありますが、子どもたち

にとっては楽しいことがいっぱいです。ぜひ子どもたちにできる簡単なことはお手伝いをさせてください。

そして「ありがとう，助かったよ」と声を掛けてあげてください。子どもたちにとって、家族の役に立てた

ということはとても大きな喜びであり自信につながります。あわただしく

なりがちなこの時期、家庭内のコミュニケーションを大切に、健康で有意

義な冬休みが過ごせるよう格段の御配慮をお願いします。 

主な行事予定    
１日（月）元旦 

8日（月）祝日：成人の日 

9日（火）第 3学期始業式 

     給食開始 集団下校 13:20 

１0日（水）身体測定（低） 

１１日（木）身体測定（高）集団下校 14:30 

１８日（木）集団下校 15:00 

１9日（金）御宿小学校・布施小学校学校寄席 

～創立 150周年記念～ 

２2日（月）校内書初め展～26日 

      集団下校 14:30 

２３日（火）３学期部活動開始 

２４日（水）集団下校 14:50 

２５日（木）読み聞かせ 

学級費・給食費引き落とし 

２６日（金）学校公開 

      4年生活習慣病予防教室 

３０日（火）５年つるし雛作り 

 

 

≪創立 150 周年記念 在校証明証≫ 

２学期に航空写真を撮影した「ひまわり空撮」様より創立１５０周年を記念して在校    

証明書をプレゼントしていただきました。本日お子様にお渡ししました。３学期には、  

学校よりクリアファイルを進呈します。１５０周年をぜひ御家庭でもお祝いください。 

≪印刷物の配付について≫ 

情報の電子化にともない、企業や行政などでペーパーレス化は少しずつ標準になりつつあります。本

校でも環境保護、学校予算の確保、仕事の効率と生産性の向上（教育現場の働き方改革）のため３学期

から、学校だよりはホームページで確認いただくようにお願いしたいと考えます。（当面紙での配付を

希望される方はお子様を通し御連絡いただければ対応させていただきます。）また、他の手紙につきま

しても内容に応じてはメール連絡を併用していきます。御理解御協力の程よろしくお願いいたします。  

≪御宿盛り上げ鯛の活動≫ 

   御宿町を愛し、町の活性化のために尽力されている「御宿盛り上げ鯛」の鯛長である棚橋  

義国様（柏市在住）より、感染予防のために消毒薬をいただきました（500m×20本）。子ど  

もたちのためにありがとうございます。（棚橋様は大晦日の夜に最明寺で開催される御宿年 

越しまつりの運営にも携わっておられます。） 



～学習発表会を終えて  

    感想や御意見を紹介します。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１年 ・すてきなはっぴょうかいでした。・きんかんぶみんながすごくがんばってがっきをひいていた。 

・にこにこして、いいこえでいえました。 

・２ねんせいのタンバリンをみていっしょにやりたいとおもいました。 

・らいねんはもっとえがおでおっきいこえでわかりやすくいいたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

２年 ・ちょっとまちがえたけれど、じしんをもっていえたと思います。 

・大きなこえていえて、たいいくかんにもこえがひびきました。 

・３年生がきれいな声でうたっていたのですごいなとおもいました。 

・ことしは１００点だったから、らいねんは１００万点とりたい。 

 

３年 ・きんちょうしたけれど、セリフなどをしっかり言えてうれしかったです。 

・にじ（手話）の時、しっかり歌えて良かったです。 

・４年生は自分ではできない技をひろうしてくれて「ぼくもまけてられない」と思った。 

・来年は４年生のように心を一つにして、いつも間にか時間がすぎていくような発表会にしたいです。 

 

５年 ・みんなの発表を DVD ではなく体育館で見られて楽しかったです。 

・自分の役が終わったらすごく達成感があって、５年間で一番楽しかったです。 

・６年生の発表を見て歴史をどんどん知りたくなりました。６年生になるのが楽しみです。 

４年 ・ピラミッドの最後に全部立った時「お～」となってうれしかった。 

・上の人が落ちないようにがんばってささえました。楽しかったです。 

・５年生は戦争のことをわかりやすく説明して、しかも戦争をしてはいけないと 

いうことを教えてくれました。 

 

６年 ・大変だったり恥ずかしい事だったり、いろいろあったけどその気持ちを忘れずにいたいです。 

・最後なのでくいのない発表会にできました。・みんな笑顔で楽しそうにやっていて良い 

なと思いました。・１年生は自分のとくいなことを発表していてよかったです。 

・金管部はずっと練習していたことがよくわかったと思いました。 

 

保護者 ・子どもたちが自信を持ち、たのしそうに披露してくれたのが印象的でした。 

・子どもたちが毎日がんばってきた事を見ることができてよかったです。舞台に立つことはとても緊張した

と思いますが、みんないい笑顔で楽しそうに発表していたと思います。成長を感じることができました。 

・失敗してもみんなで励まし合う。できなくてもみんなと一緒に努力する。とても素敵でしたし、大切なこ

とを学んでいることが伝わりました。 

・２部制として、優先席があり見やすくてありがたかったです。 

・残念なことに内容が聞き取りにくいところがあったように感じました。マイク等をうまく使って発表する

のも良いのではないでしょうか。 ・マイクを使っているけど音が割れて聞きづらかったです。 

・保護者はそれぞれの都合に合わせて出入りは自由としていただいた方が良いと思いました。 

※温かく貴重な御意見をたくさんいただきました。次年度に生かしていきたいと考えます。 

どうもありがとうございました。 


